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Protokoll zur 27. Sitzung am 25.07.2023  

 

ZUM PROTOKOLL 

Protokollantin Sabine Hemming-Woitok 

Seitenanzahl 3 

 

ORT UND ZEIT DER BESPRECHUNG 

Besprechungsort Rathaus, Runkel 

Besprechungsdatum 25.07.2023 

Gesprächsbeginn 19.00 Uhr 

Gesprächsende 20.20 Uhr 

 

TEILNEHMER 

 

Anwesend:  Entschuldigt: Entschuldigt: 

Sabine Hemming-Woitok  alle anderen Ortsvorsteher*innen Michael Becker (Micel) 

Josef Beul  Sabine Jost-Schmitt Peter Schäfer 

Wolfgang Quaschinski  Luise Kreckel (OB Schadeck) Tourist-Info 

Aileen Nass (OB Runkel)  Michel Kremer (BM) Cathrin G.-Weingarth 

  Kristina Schmitz Timo Johänntgen 

  Hannelore Faust Karl Krause 

  Willi Faust Ilona Martin (OB Schadeck) 

  Lothar Hautzel (OV Wi) Gaby Heide (OB Runkel) 

    

 

NR.  TOP’S UND THEMEN 

1 Begrüßung 

2 Projekt 3: Hinweisschilder 

3 Projekt 3a: Werbeschilder an der Slipanlage 

4 Stadtkümmerer 

5 Private Facebook-Seite 

6 Nächstes Treffen 
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NR. TOPS/THEMEN TERMINE ZUSTÄNDIG 

1 Begrüßung 

S. Hemming-Woitok begrüßt alle Anwesenden.  

  

2 

 

Projekt 3:  Hinweisschilder 

Breite und Höhe 

S. Hemming-W. hat die Hinweisschilder in Brechen gemessen. Die beiden 

für die Fahrschule und die KSK haben eine Breite von 80 cm und eine 

Höhe von 15 und 20 cm. 

Folgendes wurde festgelegt: 

- Breite: 80 bis 100 cm 

- Höhe: Standard, einzeilig: 15 cm; max. 20. Cm 

RAL-Farben 

Von Hessen-Mobil hat S. Hemming-W. folgende RAL-Nummern mitge-

teilt bekommen: braun = RAL 8015 / weiß = RAL 9016 

Hersteller 

Frau Scheiwein von der Straßenverkehrsbehörde Runkel hat noch 

folgende Firma genannt, bei der die Stadt Runkel alle Verkehrsschilder 

bestellt:  

Fa. VSG (Verkehrssicherungsgeräte) GmbH in Rüsselsheim,  

Klaus Meixner, 06142/168290, 0151/67338258 

Info von Hrn. Weier (Bauamt Brechen) am 25.07.23 

Es gibt kein Hinweisblatt oder Formular für die Antragsteller. Diese 

schicken eine Mail an das Bauamt oder rufen an. Das Bauamt leitet alle 

Daten weiter an den Hersteller (Fa. MD-Schilder & Kommunalbedarf). 

Die Gemeinde stellt die Rechnung über Schilderpfosten und Arbeitszeit 

für die Befestigung.  

➢ Fr. Scheiwein soll nach der Vorgehensweise in Runkel gefragt 

werden. 

In Brechen werden die Schilder mit Schellen oder Schilder-bändern (der 

Fa. Bremicker) an Verkehrspfosten, Straßenleuchten oder separaten 

Pfosten angebracht. Da die Auftraggeber die Schilder aber fast immer an 

Kreuzungen haben wollten, bieten sich vorhandene Verkehrspfosten an. 

➢ G. Heide soll nach der Befestigung der dünneren Alu-Dibond-Schil-

der an den Pfosten gefragt werden, und ob die Schilder stabil sind. 

Hinweisblatt 

Dort soll stehen, dass die Straßenverkehrsbehörde die Genehmigung 

bzgl. der Gestaltung erteilt. 

Der BM schlägt vor, dass die Anzahl der Schilder pro Firma festgelegt 

werden soll, und zwar innerhalb einer Ortschaft von den Hauptver-

kehrsstraßen bis zum Gewerbestandort. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

S. Hemming-W. 

 

 

 

 

 

 

G. Heide 
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NR. TOPS/THEMEN TERMINE ZUSTÄNDIG 

Zu klären 

Wer den separaten Pfosten bezahlt, wenn später noch mehr Schilder 

von anderen Auftraggebern dazu kommen. 

3 

 

 

 

 

 

Projekt 3a:  Werbeschilder an der Slipanlage 

J. Beul berichtet, der Preis für den Alurahmen betrage ca. 300 – 400 €. 

Für ein konkretes Angebot wird eine genauere Konstruktion benötigt. 

Optisch soll der Alurahmen matt erscheinen, nicht glänzend, damit sich 

das Licht nicht spiegelt. 

  

 

 

 

 

 

4 Honorarkraft Stadtkümmerer/Marketingexperte 

Am 21.07.2023 hat S. Hemming-W. von Herrn Wittmaack erfahren, dass 

die Antragstellung für die Förderung für den Stadtkümmerer nicht vor 

Sep. möglich sein wird. 

Vorab wird es ein Treffen im Rathaus geben, um die Formulierung 

unseres Antrages final zu besprechen. 

Nachtrag: Das Treffen findet am 16.08.23 statt.  

  

 

 

 

 

 

 

 

5 Private Facebook-Seite namens ‚Stadt Runkel‘ 

Es gibt eine private Facebook Seite, die ‚Stadt Runkel‘ heißt.  

S. Hemming-W. hat am 27.04.23 mit dem Bürgermeister gesprochen, 

dass das nicht sein kann. 

Am 03.05.23 hat der BM den Öffentlichkeitsbeauftragten der Stadt 

Runkel (Peter Schäfer) damit beauftragt, sich darum zu kümmern, dass 

der Name geändert wird. 

---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dann könnte die Stadt Runkel selbst eine Facebook Seite mit dem 

Namen erstellen. 

Am 20.06.23 hat der BM S. Hemming-W. mitgeteilt, dass der Hessische 

Datenschutzbeauftragte eine Klage vor dem Obersten Landesgericht 

eingereicht hat, um klären zu lassen, ob Kommunen eine eigene 

Facebookseite haben dürfen. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

6 Nächstes Treffen 

Das nächste Treffen soll am Dienstag, den 29.08.2023 um 19 Uhr im 

Sitzungssaal des Rathauses stattfinden. 

 

29. Aug. 23 

im Rathaus 
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